

ZUSAMMENBRUCH!

Starke alliierte Verbände haben den Rhein überschritten. Die letzte natürliche Verteidigungslinie im Westen ist verloren. Der Krieg steht unmittelbar vor dem Ende. Die alliierte Übermacht ist gewaltiger als je zuvor. Widerstand bedeutet keinen ehrlichen Kampf mehr sondern ein Gemetzel, das allen Sinn verloren hat. **SCHLUSS MACHEN!**

COLLAPSE!

Strong allied organizations have crossed the Rhine. The last natural defense line in the West is lost. The war is just before the end. The Allied superiority is more powerful than ever before. Resistance means no more honest fighting but a massacre that has lost all meaning. MAKE FINAL!

RETTUNG!

- 1. DU KANNST DICH ERGEBEN,** indem Du die Hände hochhebst, Dich den Alliierten nähert und ihnen „I surrender!“ (Ich ergebe mich) zurufst. Mache es ganz klar, dass Du aufgibst: Helm herunter, Koppel ebenfalls. Schwenke ein Taschentuch oder Flugblatt.
- 2. KANNST DU DAS NICHT, DANN** warte bis der Angriff Dich erreicht hat. Oder bleibe zurück wenn die anderen zurückgenommen werden. Vorsicht! Mache es klar, dass Du aus dem Kampf schiedest. Fanatiker, die trotz der hoffnungslosen Lage weiterkämpfen, sind verloren.
- 3. KANNST DU AUCH DAS NICHT, DANN** setze alles daran, die Kampfzone zu verlassen. Wir wollen Dein Leben schonen. Wer aber weiterkämpft, kann nicht gesont werden. Bist Du bei Zivilisten, dann melde Dich sofort nach Eintreffen der Alliierten den Behörden.

RESCUE!

1. YOU CAN REVEAL by your hands held high, getting closer to the Allies shouting "I surrender!" (I give myself up). Make it clear that you give up: helmet down, coupling also. Waving a handkerchief or leaflet.
2. YOU CANNOT, THEN wait until the attack has reached you. Or stay behind when the others are withdrawn. Caution: Make it clear that you failed least from the fight. Fanatics who continue to struggle despite the hopeless situation are lost.
3. YOU CAN ALSO NOT, THEN do everything you can to leave the combat zone. We want to save your life. But who continues to fight, cannot be spared. Are you with civilians, then you can sign up immediately after the arrival of the Allied authorities.